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　　　分県総務部審議監の島
しま

田
　だ　

勝
かつ

則
のり

氏を

　　　講師にお招きし、研修会を開催し

ました。

　『地方分権と道州制』と題し講演が行わ

れ、これまでの地方分権に関する流れや

道州制に関する議論、最近の地方行財政

を巡る情勢などの詳しい説明がありまし

た。

　今後も、市民皆さまの負託に応えられ

る議会を目指し、議会の活性化に取り組

んでまいります。

日々研修で目指す活性化
1/23　議員研修会（市役所正庁ホール）

大　　　市議会の議会報告会を自治会連合

　　　会や女性団体連絡協議会、そして

商工会の各種団体の方々を対象に開催し

ました。

　平成24年10月に施行された議会基本

条例の趣旨に基づくもので、議会活動に

市民が参加できる機会を確保することや、

議会の活動状況を市民に報告することで、

開かれた議会運営を積極的に推進するた

めに実施したものです。

　この報告会では、議会基本条例制定の

意義や目的、内容について議員よりスラ

イドを使い説明を行った後、幅広い分野

において意見交換を行いました。

　今後は、さらに多くの市民の方々とひ

ざを交えた意見交換の場がもてるよう、

議会内でも協議、調整を行っていくこと

としています。

市民参加で開かれた議会を
1/29、30　議会報告会（市役所正庁ホール）

本

　　　業建設常任委員会と市集落営農法

　　　人との意見交換会が開催され、各

集落営農法人の組合長や県、市、農協な

ど関係者33名が出席しました。

　集落営農法人連絡協議会から組織の概

要説明があり、その後、①農地の有効活

用と鳥獣被害対策、②組織の後継者対策、

③今後の集落営農の推進をテーマに意見

交換が行われ、集落営農法人を取り巻く

多くの課題や対策などについて活発な意

見が出されました。

各法人の取り組みに理解を
2/18　意見交換会

産
自治会連合会

女性団体連絡協議会

商工会
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一 般 質 問

和
　わ　

　田
　だ　

　哲
てつ

　治
はる

　

議
会
で
の
十
分
な
説
明

が
不
足
し
て
い
る
と
思
わ

れ
る
「
自
治
体
運
営
で
発

電
所
を
建
設
」
と
す
る
今

回
の
計
画
。

　

補
助
金
な
し
の
８
億
円

全
額
市
費
を
投
入
す
る

「
公
設
公
営
の
電
気
発
電

事
業
」
に
リ
ス
ク
は
な
い

の
か
。

　

今
日
ま
で
執
行
部
内
で

の
議
論
は
、
ど
の
部
署
で

い
か
に
検
討
さ
れ
た
の
か
。

　

そ
の
具
体
的
な
説
明
を

伺
う
。

　

行
政
の
行
う
事
業
で
全

く
リ
ス
ク
が
な
い
と
は
言

い
切
れ
ま
せ
ん
が
、
少
な

く
と
も
今
回
の
太
陽
光
発

電
事
業
は
、
国
が
制
定
し

た
「
再
生
エ
ネ
法
」
に
よ

市
長

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長

新生児誕生に「出産祝い金」を
　　少子化への歯止め対策を期待して

～継続性のある支援事業へ～

「18億円の売電収入」
　　実質利益は20年間で５億６千万円

～リスクがないとは言い切れない～

る
固
定
価
格
買
取
制
度
を

利
用
し
た
事
業
計
画
で
あ

り
、
導
入
す
る
メ
リ
ッ
ト

は
十
分
に
あ
る
と
考
え
て

い
ま
す
。

　

本
市
の
少
子
化
は
、
近

隣
他
市
に
比
較
し
て
、
そ

の
傾
向
は
著

い
ち
じ
る

し
い
。
え
い
だ
ん

　

そ
の
中
で
市
長
の
英
断

　

平
成
23
年
度
の
出
生
状

況
は
、
２
２
６
人
と
減
少

傾
向
に
あ
る
と
こ
ろ
で
す

が
、
年
次
別
合
計
特
殊
出

生
率
で
は
、
１
・
77
と
県

下
の
市
の
中
で
４
番
目
に

高
い
数
値
と
な
っ
て
い
ま

す
。

　

今
回
議
員
か
ら
の
ご
提

案
は
、
厳
し
い
財
政
状
況

で
あ
り
ま
す
の
で
一
時
的

な
祝
い
金
を
交
付
す
る
の

み
の
事
業
か
ら
、
総
合
的

で
継
続
性
の
あ
る
支
援
事

業
へ
軸
足
を
移
し
、
出

産
・
子
育
て
支
援
・
少
子

化
対
策
事
業
・
低
価
格
木

造
住
宅
の
開
発
な
ど
、
全

体
事
業
の
充
実
を
図
り
、

今
後
の
定
住
促
進
に
も
つ

な
げ
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

に
よ
り
「
幼
児
か
ら
中
学

生
ま
で
の
医
療
費
無
料

化
」
が
施
行
さ
れ
て
い
る

が
、
今
一
つ
の
目
玉
と
な

る
「
出
産
祝
い
金
」
の
創

設
に
つ
い
て
、
見け

ん

解か
い

を
伺

う
。

候補地の旧大野公民館跡地

民間事業者が設置している太陽光発電施設


